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平成２７年第１回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２７年１月１６日（金曜日） 

午前９時３０分～午前１０時５０分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 視聴覚ホール 

 

３ 出席委員  委員長 小野寺  巧 

委 員 簑 輪 菊 雄 

委 員 齊 藤 久 也 

委 員 大久保春美 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  委 員 齊 藤 久 也  

 

６ 説明職員  教 育 部 長 山岸  仁史  水谷公民館長 冨塚  一資 

教 育 部 長 今井   寛  水谷東公民館長 本間  直子 

理事兼    友光  範之  水子貝塚資料館長兼 島村  敏昭 

生涯学習課長事務取扱         難波田城資料館長事務取扱 

教育政策課長 木村  久志  学校給食センター所長 鳥海  謙一 

学校教育課長 斉藤   宏 

教育相談室長事務代理 内海 幸一郎  

鶴瀬公民館長 佐藤  博信 

南畑公民館長 坂間  道夫 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

なし 

 

 

日程第二 報告事項 
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（１）平成２６年度の教育行政について 

（２）平成２７年度全国学力・学習状況調査について 

（３）平成２７年度埼玉県学力・学習状況等調査について 

 

 

 その他 

  （１）富士見市成人式典について 

  （２）第４５回縄文マラソン大会について 

  （３）富士見市民大学公開講座について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午前９時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に齊藤久也委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

なし 

 

日程第二 報告事項 

（１）平成２６年度の教育行政について 

【説明】 

各課所室館長 報告事項（１）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  富士見市スポーツ推進計画の進捗状況についてお聞きします。 

また、ラジオ体操公認指導員の育成について、指導員の人数や育成の状

況についてお聞きします。 

生涯学習課長 富士見市スポーツ推進計画については、現在、平成２８年度末の策定に

向けてアンケートを実施し、その分析を行っています。 

ラジオ体操公認指導員については、詳細な資料はございませんが、年々増

えており、単独でラジオ体操ができる団体も増えております。 

 教育委員  ラジオ体操を行っているのは、市が把握している団体だけではありませ

ん。個人や、市に登録していない団体にも普及するような活動をお願い

します。 

 教育委員  いじめ防止基本方針の策定の際には、いじめのない学校づくり子ども宣

言の「いじめの防止等に子どもが主体的に取組む」という基本精神を大

切にしていただきたいと思います。 

 学校教育課長 委員ご指摘のとおり、子どもの主体的な取組みを尊重する方針にしたい

と考えています。 

教育委員  食育について、例えば「よく噛むことが大切」というような指導は行っ

ているのでしょうか。また、行っている場合は、どなたが指導している

のでしょうか。 

学校給食センター所長 「よく噛んで食べる」という指導もしています。食育は、学校給食セン

ターの３名の栄養士が担当しています。また、学校給食主任とも連携を

取っています。 

教育委員  学校開放について、借りている団体からの要望・貸している学校からの
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要望には、どのようなものがありますか。 

生涯学習課長 市民から、いつも決まった団体が使用しているのではないかというご指

摘等をいただいています。 

教育委員  学校からの要望はないかもしれませんが、地域に遠慮している場合もあ

ると思いますので、学校の要望を確認してください。 

教育委員  鶴瀬コミュニティセンターのホールで、催し物の最中に入口の扉が開け

られてしまうことがあります。ホールの外側から、中で何が行われてい

るかわかるような工夫をしていただきたいと思います。 

教育委員  市民総合体育館の代替施設として使用している、旧福岡高校では、敷地

内に駐車場が確保できないと聞いています。現在の状況をお聞きします。 

生涯学習課長 敷地内に駐車できるよう、高校側に要望を申し入れている状況です。 

教育委員長 教育相談室の不登校シートの効果についてお聞きします。 

教育相談室長 本市では、平成２５年度から試行的に開始したばかりですので、効果を

分析する段階にありませんが、秩父市・熊谷市・新座市等の事例では、

不登校の発生率や総欠席日数が減ったと聞いています。 

教育委員  ひとり暮らしの高齢者向けのサロン等、高齢者の孤立の問題に対応する

公民館の事業は、よいと思います。地域ごとに異なる環境や、変化する

環境に、深く広く対応することが求められていると思います。 

 

（２）平成２７年度全国学力・学習状況調査について 

【説明】 

 学校教育課長 報告事項（２）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  平成２７年度調査の対象教科の欄には理科があるのですが、平成２８年

度にはありません。理科は、平成２８年度調査の対象教科ではないので

しょうか。 

学校教育課長 理科は、平成２８年度調査の対象教科ではありません。 

 

（３）平成２７年度埼玉県学力・学習状況等調査について 

【説明】 

 学校教育課長 報告事項（３）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員長 県が各学校に求めている「新たな事務作業」についてお聞きします。 

学校教育課長 詳細について、まだ県からの説明はありません。 
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その他 

（１）富士見市成人式典について 

【説明】生涯学習課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

        なし 

 

（２）第４５回縄文マラソン大会について 

【説明】生涯学習課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

なし 

 

（３）富士見市民大学公開講座について 

【説明】鶴瀬公民館長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

        なし 

 

 

教育委員長  閉会宣言（午前１０時５０分） 

 


